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議員研修会を実施議員研修会を実施

議会防災訓練を行いました議会防災訓練を行いました

　大規模な地震が発生したことを想定し、全議員がメー
ルで安否の確認を行い、市議会災害対策会議を設置す
る訓練を行いました。
　市議会として災害発生時に迅速かつ適切な対応がで
きるよう今後も備えてまいります。
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\ 会議以外にも こんなこともしています /\ 会議以外にも こんなこともしています /

市議会の取り組み市議会の取り組み
　　　紹介します　　　紹介します
市議会の取り組み
　　　紹介します

インターンシップ生を受け入れましたインターンシップ生を受け入れました
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　大阪経済法科大学の学生をインターンシップ生とし
て受け入れ、約２週間、９月定例会の議会運営や市議
会事務局の業務を経験いただきました。
　八尾市議会では同大学と地域連携の覚書を締結し、
インターンシップ生の受入れや大学の授業への協力、
学生と議員との交流行事など、大学と連携した取り組
みを行っています。
　学生や若い世代の市議会・政治への関心を高めるた
め、連携を生かし、様々な取り組みを進めていきます。

　市議会では、定例会・臨時会で議案を
審議することだけではなく、議員の能力
向上や議会の活性化のために、様々な取
り組みを行っています。
　今回はそんな市議会のいろいろな取り
組みを紹介します。

【インターンシップ生からの感想】
　市役所の仕事を経験し、市をよりよいものにするた
めに市民の皆様のことを考えて仕事をするという実感
を得ることができました。

「議員のコンプライアンス」「議員のコンプライアンス」
「個人情報保護制度」「個人情報保護制度」

　議員の研鑽を積むため、定期的に議員研修会を実施
しています。
　「議員のコンプライアンス」は、弁護士の太田雅幸氏
を講師に招き、政治分野での男女共同参画やハラスメ
ントについて、事例等を踏まえて講演いただきました。
　「個人情報保護制度」は、近畿大学法学部教授林晃大
氏を講師に招き、個人情報保護制度の経緯や、議会の
個人情報条例策定について、ご教授いただきました。

市議会災害対策会議の設置を想定し、
議員が議会会議室に参集した。

災害時にはセコムの安否確認サー
ビスを利用し、全議員がメールで
安否を報告する。

熱心に研修を受講し、見識を深めました。講師への質問も積極的に行われました。インターンシップ生の受入れは2013年より開
始しました。

議場や議会フロアの設備の確認する
訓練を行った。
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令和４年 9 月定例会令和４年 9 月定例会　　本会議議決結果本会議議決結果
○賛成　×反対　－退場

全会一致の議案等
件　名

［　］は討論件数
議決
結果

件　名
［　］は討論件数

議決
結果

調停案の受諾の専決処分承認の件 承認 八尾市立小学校等教員用パソコン買入れの件 可決

令和３年度八尾市水道事業会計未処分利益剰余金の処分の件 可決 令和４年度八尾市一般会計第10号補正予算の件［賛成１］ 可決

令和３年度八尾市公共下水道事業会計未処分利益剰余金の処分
の件 可決 八尾市公平委員会委員を選任するについて同意を求める件

（野本康憲氏） 同意

財産の譲与及び貸付の件［賛成１］ 可決 令和４年度八尾市一般会計第11号補正予算の件［賛成１］ 可決

八尾市議会議員及び八尾市長の選挙における選挙運動用自動車
の使用及びポスターの作成の公営に関する条例及び八尾市議会
議員及び八尾市長の選挙における選挙運動用ビラの作成の公営
に関する条例の一部改正の件

可決
令和３年度八尾市財産区特別会計歳入歳出決算認定の件 認定

令和３年度八尾市土地取得事業特別会計歳入歳出決算認定の件 認定

八尾市職員の定年等に関する条例等の一部改正等の件［賛成１］ 可決 令和３年度八尾市病院事業会計決算認定の件［認定１］ 認定

八尾市職員の育児休業等に関する条例の一部改正の件［賛成１］ 可決 令和３年度八尾市公共下水道事業会計決算認定の件 認定

八尾市手数料条例の一部改正の例 可決 環境教育の推進及びカーボンニュートラル達成に向けた学校施
設のＺＥＢ化のさらなる推進を求める意見書提出の件 可決

八尾市放課後児童室条例の一部改正の件［賛成１］ 可決 ギャンブル等依存症問題に関する対策強化を求める意見書提出
の件 可決

令和４年度八尾市一般会計第９号補正予算の件［賛成１］ 可決 八尾市議会議員の議員報酬及び費用弁償等に関する条例の一
部改正の件 可決
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水道事業の広域化に対し報告書を提出水道事業の広域化に対し報告書を提出
　本市では、大阪広域水道企業団への水道事業の統合
に向けた検討が進められています。
　市議会は、建設産業常任委員会の所管事務調査で、
この件について調査を行いました。同企業団に統合さ
れる場合の本市への効果や影響等について、市より説
明を受けました。
　その後、委員から出た意見等を取りまとめ報告書を
作成し、市に提出するとともに、統合素案に意見等を
反映するよう求めました。
　今後、市と同企業団で取りまとめられる統合案の検
討状況について、市議会では引き続き、同委員会で調
査してまいります。

報告書の全文は
ホームページに
掲載しています

９月30日の本会議で、
建設産業常任委員長か
ら調査内容を報告。
その後、市議会として
報告書を市に提出した。

建設産業常任委員会で調査を実施。市からの説
明等を受け、市議会としての対応を検討した。

↓

賛否が分かれた議案等

件 名

［　　］は討論件数

議決�
結果

大阪維新
の会 公明党 日本共産党 自由民主党 八尾の未来

を紡ぐ会 新声 会派に所属
しない議員

稲森　洋樹
鑄方　淳治
松本　　剛
坂本　尚之
桝井政佐美
田中　慎二
阪本　忠明
奥田　信宏

南方　　武
前園　正昭
五百井真二
土井田隆行
重松恵美子
西田　尚美

大野　義信
田中　裕子
谷沢千賀子
越智　妙子
杉本　春夫

松田　憲幸
畑中　一成
田中　久夫

吉村　拓哉
西川　あり
大星なるみ

山中　　宏
竹田　孝吏

露原　行隆

美園小学校給食調理場改築等及び旧美園幼稚園解体
工事の工事請負契約締結の件 可決 ○ ○ ー ○ ○ ○ ○

令和３年度八尾市一般会計歳入歳出決算認定の件
［認定3�不認定1］ 認定 ○ ○ × ○ ○ ○ ○

令和３年度八尾市国民健康保険事業特別会計歳入
歳出決算認定の件［不認定１］ 認定 ○ ○ × ○ ○ ○ ○

令和３年度八尾市介護保険事業特別会計歳入歳出
決算認定の件［不認定１］ 認定 ○ ○ × ○ ○ ○ ○

令和３年度八尾市後期高齢者医療事業特別会計歳
入歳出決算認定の件［不認定１］ 認定 ○ ○ × ○ ○ ○ ○

令和３年度八尾市母子父子寡婦福祉資金貸付金特
別会計歳入歳出決算認定の件［不認定１］ 認定 ○ ○ × ○ ○ ○ ○

令和３年度八尾市水道事業会計決算認定の件
［不認定１］ 認定 ○ ○ × ○ ○ ○ ○

◆奥田信宏議員は議長のため採決に加わらない。

環境教育の推進及びカーボンニュートラル達成に向け
た学校施設のＺ

ゼ ブ
ＥＢ化のさらなる推進を求める意見書

　カーボンニュートラルの達成及び環境教
育の推進を行うために、技術面（学校施設の
ＺＥＢ化に関する先導的なモデルの構築及び
その横展開等）及び財政面（学校施設整備
に対する国庫補助）のさらなる推進を求める
もの。

市の権限だけでは実現できないことについて、市議会が国や都道府県に意
見や希望を提出する文書のことです。関係各大臣及び国会に提出しました。意見書 意見書 

ギャンブル等依存症問題に関する対策強化を求める
意見書
　ギャンブル等依存症問題は、日本社会全
体の深刻な問題でもあると捉え、より一層、
その対策や規制を強化し、関係機関への支
援を充実させるべきであると考えることから、
ギャンブル等依存症問題に関する対策強化
を求めるもの。
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長期欠席した議員の報酬を減額する条例改正長期欠席した議員の報酬を減額する条例改正

　議会改革の取り組みとして各派代表者会議で協議し
てきた、議員が正当な理由なく長期欠席した場合に報
酬の減額を行う条例改正を議員提案で提出し、本会議
にて全会一致で可決しました。

詳細な議案の内容
はホームページに
掲載しています
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八尾市議会ホームページへ➡ 
議会の映像配信・会議録でもっと詳しく!


